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Estado de São Paulo 

 

 
REQUERIMENTO Nº 268 /2023 

 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis, se houve alguma ação em relação ao 

requerimento 121/2022, que indagava sobre a irregularidade do estacionamento de 

caminhões em local proibido da Av. Antártica, bem como outras questões? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com o retorno da Secretaria em relação ao requerimento 

121/2022, que também consta apenso a este requerimento, elencaram-se alguns pontos de 

ação, bem como estar buscando uma reunião junto à empresa Ambev. 

Novamente, este vereador que aqui subscreve, recebeu reclamações de 

moradores que relataram o estacionamento de caminhões em local proibido da Avenida 

Antártica, dificultando o trânsito normal de veículos. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de julho de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 

 


